



Jeden Tag kommen zum Beispiel bei der Stadt Augsburg Briefe an, mit denen Kinder einsamen Menschen eine Freude machen wollen. Foto: Stadt Augsburg

Helfer freuen sich über die erste Post

Die Freude ist groß bei den Helferinnen und Helfern der Aktion „Frühlingspost ans Seniorenheim“ – denn seit Montag kommen jeden Tag neue Briefe mit tollen Bastelarbeiten bei ihnen an. Kinder aus dem Capitoland haben sie für Menschen in Senioren- und Behindertenheimen geschrieben. Sie möchten ihnen eine Freude bereiten. Denn in der Corona-Zeit dürfen diese Menschen keinen Besuch empfangen und viele von ihnen fühlen sich deshalb gerade einsam. Das soll sich durch die Frühlingspost der Kinder etwas ändern.

Möchtest du auch bei der schönen Aktion mitmachen? Dann surf mit deinen Eltern auf die Internetseite [augsburger-allgemeine.de/fruehlingpost](https://www.augsburger-allgemeine.de/fruehlingpost). Dort stehen die fünf Adressen im Capitoland, an die du deinen Brief schicken kannst. *(lea)*